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Anfrage zur Sitzung des Ausschusses für Umwelt, 

Sicherheit und Ordnung am 09.06.2016 

Nachpflanzungen von Bäumen bzw. Baumspenden 

 

Die Bochumer Grünen haben in den letzten Wochen mehrere Bürgeranfragen zum Thema 

Baumfällungen und Baumnachpflanzungen erhalten, weil gleiche Anfragen an die 

Stadtverwaltung mehrfach nicht beantwortet wurden.  

In der Hugendiekstraße und der Karl-Ernst-Straße wurden in den letzten Jahren mehrere 

Straßenbäume gefällt und die Baumscheiben entfernt. Anwohner aus beiden Straßen haben 

mehrfach seit 2014 bei der Stadtverwaltung um Auskunft gebeten, ob und wann 

Nachpflanzungen vorgenommen werden und auch angeboten, die Nachpflanzungen ganz 

oder teilweise zu spenden. 

 

Die Fraktion Die Grünen Im Rat fragt daher an: 

1. Wann ist mit Nachpflanzungen in diesen beiden Straßen zu rechnen? 

2. Gibt es Vorgaben, innerhalb welcher Zeitspanne Anfragen von Bürgern beantwortet 

werden sollen?  

3. Wie geht die Verwaltung mit Angeboten Bochumer Bürgern um, die Nachpflanzung 

von Straßenbäumen durch Geld und/oder Sachspenden zu unterstützen? Gibt es 

diese Möglichkeiten überhaupt und wenn ja, welche Möglichkeiten der 

Mitentscheidung (Standort, Baumart etc.) gibt es? 

 

Oliver Buschmann 
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